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Er braucht nun auch die neuen Impulse im neuen herausfordernden Umfeld um sich
weiterzuentwickeln, statt vielleicht hier zu stagnieren.

Es war an der Zeit für ihn den Schritt zu gehen. Durch den vorher verlängerten Vertrag kommt
der Club durch den Wechsel finanziell auch passabel weg.

Schade dass er während seiner Zeit beim Club sein Talent nicht schon öfter, effektiver und
konstanter aufs Feld bringen konnte. Aber dann wäre wohl auch die erzielbare Ablöse noch
höher gewesen.

Seine positiven Erfahrungen beim Club kann er gern in informellen Gesprächen weitergeben
und so anderen talentierten Spielern den Weg zum Club schmackhaft machen.

Ich wünsch ihm auf seinem Weg viel Erfolg und werde interessiert seine zukünftigen Aufritte
verfolgen.
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